

LOS ARQUITECTOS SOMOS LA SOLUCIÓN

ADN
COAM

Filomena es otra muestra de que los extremos climáticos se agudizan con el cambio climático.

Insistamos en ayudar desde la rehabilitación energética de edificios y la regeneración urbana a paliar las emisiones de las ciudades y concienciar a la sociedad.

E insistimos en la necesidad de la figura del “arquitecto de finca urbana”, como garante de la seguridad e integridad de los edificios ante las cada vez más frecuentes amenazas climáticas.

adncoam

adn_coam

adn-coam.org

